

Miquel Àngel Maria evoca la historia balear en su primera novela: 'Torna Yussuf'

El autor menorquín afincado desde varios años en Mallorca presentó su obra ayer en el Ateneu de Maó

J. L. GARCÍA LLAGÜES

El escritor menorquín Miquel Àngel Maria (Maó, 1965) evoca cuatro de los episodios más importantes de la historia de Balears en su primera novela 'Torna, Yussuf', que presentó en el Ateneu de Maó en la noche de ayer sábado.

Para ello, el autor se vale de la técnica del viaje en el tiempo. Yussuf, un joven de padre marroquí y madre alemana que vive en Mallorca encuentra la forma de revivir la historia de la Comunidad.

El primero de los episodios tiene lugar en Menorca y se centra en la destrucción del poblado talayótico de Trepucó por las tropas cartaginesas del general Magó en el año 205 antes de Cristo.

Acto seguido, el joven residente en Mallorca visita el Puig de Randa en el año 1274 para tener una trascendental conversación con el historiador Ramón Lull.

El tercero de los episodios de la novela discurre en Formentera y se centra en la repoblación de la isla, protagonizada por en 1697 por el jefe de expedición Marc Ferrer.

El último escenario que visita Yussuf es la Menorca del año 1800, en plena ocupación británica.

Maria atendió a **Última Hora Menorca** y explicó que «pretendo que los esco-

lares de los institutos de la isla puedan revivir parte de nuestra historia de forma más amena de lo normal, el estudio de la historia se reserva a ambientes académicos y yo creo debemos de acercarlo a los más pequeños».

El autor confirmó que «he querido realizar una novela de aventuras a través de sucesos históricos fidedignos, aunque me he tomado algunas licencias literarias he buscado acercarme a la realidad a través de estudios rigurosos».

Maria definió 'Torna Yussuf' como «una obra a caballo entre la ciencia ficción, la novela histórica y la aventura que busca entretener a un lector de entre doce y catorce años, aunque también puede ser disfrutada por adultos».

Antes de sacarla a la luz, el autor dedicó al trabajo de documentación y pre-redacción cerca de ocho meses, «la acabé hace un año, lo que pasa es que siempre realizas revisiones antes de publicar».

El primer escenario que conocerá el libro será el Ateneu científic i literari de Maó, «soy de Maó y, aunque vivo en Palma, me hacía mucha ilusión presentar mi primer libro en la ciudad que me vio nacer, además dos de los cuatro episodios ocurren aquí, que son los que abren u cierran el libro». En la primera edición de 'Torna Yussuf' se ha previsto imprimir 1500 ejemplares, que serán



Miquel Àngel Maria presenta con 'Torna Yussuf' su primera novela.

• Miquel Àngel Maria:
«Pretendo que los escolares de los institutos de la comunidad puedan revivir parte de nuestra historia de una forma más amena de lo normal»

repartidos en las librerías de Balears, así como en algunos centros de referencia de Cataluña y Valencia donde la editorial Moll lleva sus novedades. Por último, Maria confirmó que «ahora estoy trabajando en dos novelas históricas ambientadas en Menorca, aunque que salgan o no a la luz depende de como funcione esta primera obra».